

ふれあい坂田池公園と栗山平和公園のボランティア清掃を実施

横芝敬愛高等学校

12月2日、横芝敬愛高等学校の生徒及び先生181人が、ふれあい坂田池公園と栗山平和公園の落ち葉などを拾う清掃活動を実施しました。



オリジナルのツリーが完成

生涯学習講座「おやこであつまれ!」

12月14日、町民会館大ホールで幼児から小学2年生とその保護者を対象に「生花でつくるクリスマスミニツリー」が開催され、34人が参加しました。

ヒムロスギでツリーの土台を作り、お花やオーナメントを飾りつけ、オリジナルのクリスマスツリーを作りました。



生涯学習講座「書き初め練習会」を開催

12月20日・21日、町民会館和室で恒例の書き初め練習会が開催され、児童・生徒が真剣な表情で筆を握り、それぞれの課題に取り組みました。講師の指導のもと、一文字一文字を丁寧に書き上げ、力強い作品が完成しました。



屋形海岸・木戸浜海岸 初日の出

元日の早朝、屋形海岸と木戸浜海岸では、太平洋に昇る初日の出を見ようと2,800人が訪れました。

今年は、空一面に厚い雲が広がり、日の出時刻に初日の出を拝むことはできませんでしたが、訪れた人々は記念写真を撮りながら元日の海を楽しみました。

また、町観光まちづくり協会が紅白もちや汁物の無料配布を行い、新年のスタートと一緒に祝いました。



やさしい日本語講座を開催

11月30日、横芝駅前情報交流館ヨリドコロで「やさしい日本語講座」が開催され、「やさしい日本語」の基本的な考え方を学んだ後、参加者が4班に分かれ、実践的なグループワークを行いました。

この講座をきっかけに、やさしい日本語を活用したコミュニケーションが広まっていくことを期待します。

